

組合員数110,004人
支部数 940
読者数 68,036人
(5日現在)
(連絡先) ☎03(5978)2751 FAX03(5978)2777
E-mail/honbu@nenkinsha-u.org
ホームページ/年金者組合と入力し検索して下さい。



第376号 2021年4月15日(木)
(通巻第575号)
全日本年金者組合中央本部
〒170-0005東京都豊島区南大塚1-60-20天翔大塚駅前ビル
発行人 金子 民夫 月刊1部100円(組合費を含む)
昭和57年6月30日第三種郵便物認可



年金者組合など4団体で開いた緊急国会集会で発言する東京都本部の石塚副委員長(左端)

75歳以上医療費 窓口負担2倍化やめて

支部提出の請願採択

市民の署名と市長との懇談が力

岐阜 瑞浪市議会 国に意見書

コロナ感染拡大を警戒してつどいやサークル活動がままならない中で、孤立する高齢者が増えています。コロナ押さえ込みに積極的な戦略を持たない政府が、年金削減や後期高齢者の医療費2割負担を強行しようというのですから驚きです。「創意工夫した運動で支部活動を展開しよう」との中央本部の呼びかけに、え、都道府県本部や支部は4・5月の拡大月間の準備と活動を始めています。

3月24日、岐阜県瑞浪(みずなみ)市議会は年金者組合瑞浪支部が提出した「後期高齢者医療費窓口負担の現状維持を求める意見書の請願」を採択しました。3月8日の総務民生文教委員会では、伊佐次衛支部長が、①高齢者の貧困の進行、②受診抑制となる、③税金の使途は福祉重視になどを参考意見として陳述しました。

瑞浪支部は市議会議員を訪問して趣旨を説明するとともに、市民に請願署名を訴えてきました。また、毎年「市長と語る会」を新婦人と共同で

新たに6万余の署名 4団体 緊急集会開き国会提出

年金者組合、医療団体を止め「緊急国会内集会を開き、署名6万2777人分を提出、累計では84万5340人となりました。年金者組合はこ

の他にも、東京都府中市、小金井市、千葉東金市など多くの議会で

「高齢者医療費窓口負担現状維持意見書」が採択されています。

60円でした。昨年9月に75歳になり1割負担となり心臓の薬が増えたのですが窓口負担は6960円で、1割負担と2割負担の差は大きいと実感しました。高齢者の人権、命を守るためには社会保障の充実こそ一番大事です。皆の力で窓口負担2倍化を止めましょう」と訴えました。

集会后、代表7人が三原じゅん子厚労副大臣に「2倍化法案」を断念するよう要請しました。

つながりで7人が加入

常に署名用紙と加入書 福島部の渡辺邦恵さん

福島県本部女性部長の渡辺邦恵さんは1月、2月で7人の仲間を増やしました。その内訳は、青森県裁判仙台高裁あての署名を依頼した浪江町の賠償裁判の原告の2人。古閑裕而記念館長だった

夫を訪ねてきた昔の知人。組合費を集金に行った際、組合員のおくさん。近所と一緒に活動しているご夫婦ともう一人の女性です。

渡辺さんは「所属する福島支部がカラオケサー

クルの解散などで組合員を大きく減らしているの

で、何とかしなくてはと

いつも署名用紙と加入申込書をもって人に会っています。拡大の機会ほど

風雪

「あの商売はどうなったのだからうか」と思いだすことがないだろうか。たとえば「流しの歌手」。ギターひとつ手に「一曲いかがですか」と、飲み屋に入ってくる。カラオケ登場で消えてしまったようだ。

▼チャルメラを吹いての夜泣きソバももうないだろう。今はカップライメンもあるし、町から消え去ったようだ。コンビ二が町の情緒、人と人とのふれあいの機会を奪ったのではないか。

▼何よりも心配なのは本屋の激減だ。東京・神田の学生街の大規模書店まで安売りスーッ屋に。一カ月に一冊も本を読まない20代、30代は50%強に達している。

▼テレビ、SNSオンラインでは、経緯や背景などよく知りもしないのに「わかった気になる」。それが中傷や差別の温床となる。広く、深く考える人になるよう、お孫さんに、自分が感銘を受けた一冊をプレゼントしてはどうだろうか。